

Operación lucha contra los coleros

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 04 Agosto 2020 16:30 - Última actualización: Miércoles, 05 Agosto 2020 15:02

Escrito por webmaster

Visto: 2658



Ya comenzó aquí en Manuel Tames la Operación Lucha contra los coleros, con el objetivo de erradicar de raíz este mal que en tiempo de la Covid-19 intenta apoderarse jerárquicamente del entorno de tiendas, mercados, placitas y otros sitios donde se expenden productos alimenticios y otros de primera necesidad.

Recientemente en el cine Cosmos del Consejo Popular de Jamaica, se les impartió un seminario a los cuadros políticos y administrativos del territorio con el fin de prepararlo para esta nueva batalla por el orden, la disciplina y la tranquilidad ciudadana.



Este importante encuentro estuvo presidido por las máximas autoridades del municipios y contó con las intervenciones de los representantes del Ministerio del Interior, la Fiscalía y el Tribunal Municipal quienes expusieron de forma clara y precisa como debe ser el accionar de cada uno de ellos, en aras de garantizar el cumplimiento de lo establecido en la Ley para esta situación que tanto afecta a la población.

La operación LCC se pondrá en práctica en los Consejos Populares de Jamaica, Manuel Tames, Argeo Martínez y Honduras, iniciando con un

Operación lucha contra los coleros

Categoría: Noticias

Creado: Martes, 04 Agosto 2020 16:30 - Última actualización: Miércoles, 05 Agosto 2020 15:02

Escrito por webmaster

Visto: 2658

~~trabajo preventivo y luego de ser necesario se pasará a una etapa superior para combatir a quienes se mueven impunemente a la vista de todos y marcan dos o tres veces para varias personas con el fin de vender sus puestos a quienes puedan pagar altos precios por apresurar su momento de compra, hay otros que te susurran al oído que tienen lo que quieras (pollo, aceite, aseo personal y otros productos de primera necesidad) pero solo puede adquirirlo si pagas el doble o triple de lo que valen en las tiendas o mercados.~~



Ya en municipio están identificados 25 ciudadanos como coleros que solo movidos por su interés económico olvidan que niños, embarazadas, ancianos y personas enfermas no tendrán la oportunidad de adquirir lo que necesitan por su deshonesto proceder, cuando este momento difícil que vive el país requiere del humanismo y la sensibilidad que siempre ha caracterizado a los cubanos.

Es hora ya que la severidad de las sanciones que reciben estos individuos esté en correspondencia con las ganancias que les genera el acaparamiento de productos y el desorden que provocan en las colas, trayendo como consecuencias que aquellos que disciplinadamente esperan su turno, en la mayoría de las ocasiones regresan a casa con las manos vacías.